



Afas gestionará el Centro de Atención Temprana de Socuéllamos

El Ayuntamiento de Socuéllamos ha firmado un convenio con la Asociación de Familiares y Amigos de Personas con Discapacidad de Tomelloso (Afas) para la gestión del nuevo Centro de Atención Temprana que acaba de abrir sus puertas. El consistorio socuellamino firmó un convenio con la Consejería de Bienestar Social, en virtud del cual

la Junta subvencionó con 80.000 euros la construcción de este centro. Más recientemente, el Ayuntamiento ha firmado un nuevo acuerdo con la Administración regional gracias al cual la Consejería aporta 26.080 euros para la gestión del centro: 20.080 euros para gastos de personal y 6.000 euros para el mantenimiento de las instalaciones. El

centro, que será gestionado por Afas, dada su gran experiencia, se abre para un grupo de quince niños de 0 a 6 años que, hasta ahora, tenían que desplazarse hasta Tomelloso para recibir atención. El centro cuenta con un equipo formado por un psicólogo, un pedagogo, un fisioterapeuta y un experto en psicomotricidad.

Convenio municipal con tres clubes deportivos de Socuéllamos

EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Socuéllamos acaba de firmar tres nuevos convenios con tres clubes deportivos de la localidad. Con un importe total de 60.800 euros el Consistorio ha subvencionado para la temporada 2009/2010 al Yugo Unión Deportiva Socuéllamos (30.000 euros), Cristo de la Vega C.F. (15.300) y el Club Baloncesto Socuéllamos (14.500 euros). Cantidades a las que hay que sumar el hecho de que el Ayuntamiento ceda gratuitamente el uso de las instalaciones deportivas municipales a estos tres clubes. El alcalde, Sebastián García, recordó que "los convenios firmados mantienen la misma cantidad económica que la temporada pasada, aunque continúan siendo inferiores a los firmados años atrás debido a la situación de crisis".

ACTUALIDAD

Según el PP de Pedro Muñoz, el secretario local del PSOE hace el ridículo. Para el Partido Popular de Pedro Muñoz, "el secretario local del PSOE ha protagonizado uno de los mayores ridículos políticos que se conocen, al obligar a los concejales socialistas a presentar en el Pleno una moción mediante la que solicitaban al Ayuntamiento un servicio que existe y que disfrutaban los pedrotesños desde hace varios años". Según los populares, los socialistas pedían que el Ayuntamiento facilitara a los vecinos el servicio de piscina climatizada en algún otro municipio, pero el servicio se viene prestando gracias al acuerdo alcanzado con el Ayuntamiento de Tomelloso. Además, el PP también argumenta que ha presentado otra moción solicitando a la Junta de Comunidades, como administración competente en la materia, la financiación necesaria para construir una piscina climatizada en Pedro Muñoz. De hecho, ya dispone de los terrenos necesarios, ha elaborado algunos anteproyectos y ha solicitado su construcción al director general del Deporte.

Educación y Cultura presenta la oferta de la UP de Socuéllamos para este curso. La Concejalía de Educación y Cultura de Socuéllamos ha presentado la programación de la Universidad Popular para el curso 2009/2010, un curso en el que se va a ofrecer educación para adultos (alfabetización, consolidación de conocimientos, castellano para extranjeros, cursos de acceso a la universidad para mayores de 25 años y preparación para las pruebas de acceso al Ciclo Formativo de Grado Superior), formación para el empleo (nóminas y seguros sociales y economía financiera y bolsa), formación específica (cursos de aplicaciones informáticas de gestión, internet, inglés, literatura, arte e historia) y actividades culturales (restauración del mueble antiguo, mosaico, decoración del mueble, técnica multicarga, bolillos, patchwork, bordado con cintas, yoga, dibujo y pintura y el Coro Femenino). En total la UP de Socuéllamos, con un presupuesto de unos 150.000 euros, acoge a cerca de 600 alumnos, ofrece 25 cursos y talleres y da trabajo a 19 profesores.

El Ayuntamiento de Socuéllamos asfalta 7,5 kilómetros de caminos rurales. Dentro del Plan de Mejoras de Caminos Rurales, el Ayuntamiento de Socuéllamos ha asfaltado en el ejercicio 2009 7,5 kilómetros, con una inversión de 120.000 euros. En la actuación llevada a cabo en este año se han realizado mejoras en el camino de Huertas del Casqueral, camino Casa Blázquez, camino del Provencio, camino Huerta Vidala, camino Mota del Cuervo, caminos de Ossa de Montiel y en Titos.

Subvención de la Diputación Provincial para actividades con discapacitados. El Ayuntamiento de Socuéllamos ha recibido una subvención de la Diputación Provincial de Ciudad Real por un importe de 5.100 euros para actividades físicas y culturales dirigidas a personas con discapacidad de la localidad.

Plan Municipal de Actividades Extraescolares en Socuéllamos. La Concejalía de Educación y Cultura, coordinada con las de Deportes y Bienestar Social, AMPAs de los diferentes centros educativos, clubes y asociaciones, ha puesto en marcha el Plan Municipal de Actividades Extraescolares de Socuéllamos, con un presupuesto de 230.000 euros, 2.000 alumnos, 40 talleres y 39 monitores. Diferentes talleres deportivos, taller de prensa y radio, graffiti, astronomía, inglés y música son algunos de los cursos que se ofertan este año.

El Centro de la Mujer de Pedro Muñoz presenta una amplia oferta de actividades

EL PERIÓDICO

El Centro de la Mujer de Pedro Muñoz ha presentado un amplio programa de actividades para octubre. El próximo día 14 tendrá lugar una Jornada Comarcal sobre Salud y Género dirigida a profesionales sanitarios y público en general; el día 23 se celebrará una Jornada sobre Liderazgo Asociativo y el día 22 se impartirá una charla sobre autoempleo a los alumnos del IES Isabel Martínez Buendía.

Convenio con la Fundación Cajasol

El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, y el director territorial de Cajasol, Enrique Pantín, han firmado un convenio de colaboración, a través del cual la entidad financiera demuestra su compromiso con el municipio y sus habitantes contribuyendo al desarrollo de acciones de promoción económica, medioambiental y turística.